



ロータス東海の ちらしこ通信



2024年7月号

【頭の体操!今月のなぞなぞ】①生まれ変わりそうなアクセサリーってなあに? ②真ん中に「ダ」を入れると踊りたくなる国ってどこだ? ③両足で踏まれているのに数字で結果を出すものなあに? ④1年の

夏休みのある朝。友人たちと少し遠くまで出かける約束をしていた僕は、予定より準備に時間がかかるてしまい、朝ごはんもそこそこに慌てて家を飛び出した。

駅に向かって自転車を漕ぎ出した時、視界の隅に大きなゴミ袋を持ったおばあさんがゆっくり歩いているのが見えた。近所に住んでいるのは知らないけれど、名前までは知らないおばあさん。片手に杖、もう片方の手にゴミ袋を持つ姿は、何となく昨年亡くなつた僕の祖母に似ている気がした。僕は頭の中でどうしようかと考えた。今急いで集合場所に向かえば、まだ間に合うだろう。でも、おばあさんがあのゴミ袋をゴミステーションまで持っていくのはきっと大変なはずだ。でも、なんて声を掛けたらいいんだろうか。その間はきっと一秒くらいだつただろうが、僕は目まぐるしく考えを変えた。

結局僕は自転車を引き返して、おばあさんに声をかけた。「おはようございます。良かつたらゴミ持つていきますよ。」

僕が驚いておばあさんを見ると、「顔がそつくりだから、親子だつてすぐにわかったよ。」と微笑んだ。父がそんなことを僕たち家族に言つたことは一度もなかつたが、それは誰かに言つたことではなく、当然のことだと感じていたからだろ。

僕はゴミ袋をゴミステーションに置き、ネットをしっかりと被せると自転車にまたがり、ペダルにグッと力を込めた。背中にかけられた、おばあさんの「ひつらつしやい」の声が、祖母の声と重なつて聞こえた気がした。

おばあさんは少し驚いた様子だったが、すぐに笑顔になつて「ありがとうございます。助かります。」と言つてくれた。そして意外な言葉を続けた。

「たまに、あなたのお父さんもゴミを持って行ってくれるんですよ。」

僕が驚いておばあさんを見ると、「顔がそつくりだから、親子だつてすぐにわかったよ。」と微笑んだ。父がそんなことを僕たち家族に言つたことは一度もなかつたが、それは誰かに言つたことではなく、当然のことだと感じていたからだろ。

昭和の時代には当たり前だつたのに今では見なくなつてしまつた装備が数多くあります。このコーナーではそんな装備を振り返つてみます

シガーライターはもともと、タバコやシガーレットを点火するためには設計されました。しかし、現代の自動車では、シガーレットに代わり、USB充電ポートが搭載されるようになりました。

最新の自動車では、シガーレットと車種によつては一般家庭にある100Vの電源コンセントが付いた車も出てきました。また、同じ理由により灰皿がつかない車が殆どになります。昔、ガソリンスタンプで消臭ビーズを無料サービスがありました。

シガーライターは、シガーソケットと呼ばれる電源ポートに挿入して使います。シガーソケットは一般的に車のダッシュ



今月のちやうどぶつ語 おばあさんの「ゴミ袋」

ロータス昭和クラブ シガーライター



ロータスクラブはCO2削減に取り組んでいます
Fun Share

わかなちゃんの世界の調味料

まりーちゃんの君も日本代表に!?

ちかちゃんの平安時代の暮らし

味噌は日本料理の基本的な調味料であり、日本の食文化に根付いています。味噌は大豆と塩を主成分として、麹を使い発酵させて作られます。味噌の歴史は非常に古く、日本では約1300年前に中国から伝えられたと言われています。最初は貴族や寺院などの高級料理として使われ、その後一般の人々にも広まっていきました。一般的な料理として使われるようになりました。



味噌の作り方は、まず大豆を水で戻し、圧力鍋などで煮ます。そして、煮た大豆を麹とともに混ぜて漬け、発酵させるために腐敗菌を麹に含まれている麹菌を使います。麹菌は、混ざった材料の中で発酵が進み、味噌の特徴的な風味や香りを生み出します。発酵が終わるまでの期間は、数週間から数か月かかることがあります。

この発酵期間中に、味噌の風味や味が熟成されます。味噌は、地域や家庭ごとに微妙な違いがあり、その風味や味わいが地方の特産品として愛されています。また、発酵食品として栄養価も高く、腸内環境の改善や免疫力向上に効果があるとされています。味噌は、料理やスープ、漬物、たれなどさまざまな料理に使われます。また、味噌汁は日本の代表的な料理であり、朝食などでもよく飲まれています。

家庭で行われることもあります。作家は少なくなりました。作家は、一部の地域や愛好家は、自家製の味噌を作ることもあります。



アルティメット
1968年にアメリカの高校生ジョン・シルバーが考案し、ニュージャージー州のコロンビア高校で最初のゲームが行われました。
7人制のチームスポーツで、100m×37mのフィールドでフライングディスクを落とさずにバスをして運び、コート両端のエンドゾーン内でディスクをキャッチすれば得点となります。

ディスクの特性を利用して華麗なパワーフック、風によって浮いているディスクを飛びつきながら掴むダイビングキヤッチ、コートの端まで届くロングスローなどのダイナミックなプレーが魅力のスポーツです。

アルティメットは、審判を選手自身が行うセルフジャッジを採用しています。身体接触が禁止されていて、フェアプレーを重視しながら、ルールを熟知した選手たちが「スピリット・オブ・ザ・ゲーム」(フェアプレーに対する責任感)に則り審判としてもプレーすることになります。

ちかちゃんの平安時代の暮らし
庶民の生活
平安時代の庶民の生活は、貴族層とは異なる特徴を持つていました。庶民たちは、主に農業や商業に従事し、日々の生活を営んでいました。

農民は田畠での農作業に従事し、米や野菜などの作物を栽培しました。彼らは季節ごとの農業のスケジュールに従い、稻の植え付けや収穫、草取りなどの作業を行いました。農民たちは農作業を通じて食糧を生み出し、自給自足の生活を送りました。

商人は市場や商店で商品の取引を行い、物品の売買で生計を立てました。彼らは手工業品や農産物、絹織物などの商品を取り扱い、交易を行いました。また、都市部では手工業が盛んで、職人たちは陶器や木工品、紙や墨などの製造に従事しました。

平安時代の庶民の生活は農業や商業に限らず、日常の暮らしも重要な要素でした。家族や地域のつながりが強く、祭りや行事などのイベントがあり、庶民たちはそうした

中で困難に立ち向かいながら、互いに支え合い、豊かな人間関係を築いていました。

We are Professional. ロータスクラブ加盟店

(株) 東海自動車

〒036-8061 青森県弘前市神田1-5-4

TEL: 0172-33-7700

FAX: 0172-32-7171

発行人: 福士 幹規

第2・4曜日・祝日も元気に営業中です!!

「め~コーヒーまだ飲みにきてね~人はえぐ来いへ~」

特典いっぱい「友の会」会員募集中です。

マイカーリースも好評受付中!!

営業時間 8:30~17:30

定休日: 第1・3・5の日曜日はお休み